

保護者の皆様、地域の皆様へ

微力ではございますが、樺原中学校生徒の成長に寄り添えたことが、私の人生の財産です。たくさんのお力添えをいただき、教育の現場をスムーズにすすめることができました。

心より、感謝申し上げます。教育現場とは、保護者・地域・学校が共に同じ目標へ向かっていくことで、生徒が生き生きと過ごせる環境を作り出せるのだと、土壤の大切さを学んだ4年間でした。その環境を維持するための保護者・地域の皆様の絶え間ない努力に、敬意を表します。

卒業生、在校生へ、

出会えた1人1人と、直接お話したいところですが、今回は叶いません。

君たち一人一人にかける言葉は百人百様ですが、”なんでも、ある程度上手くならないと楽しめないよ”ということはあると思います。こだわることは、うんとこだわり、そして頑張り、楽しい人生を送ってください。学生時代に頑張り方を覚えた人は、ラッキーです。

では、お元気で。出会ってくれて、ありがとうございます。

山本繪美

廊下ですれ違う生徒や、保護者のかたから「先生、がんばってください！」と言われ、その度に励まされておりました。温かく応援していただき、ありがとうございました。しかし、なんとワタクシ、どう頑張ったらいよいのかわからなかつたのでアリマス。ホホホ…、申し訳ございませんでした。

まあ、こんなボクでも教員の仕事ができたことは、生徒のみなさんと、保護者のみなさまがステキであった証拠であると考えてもらえばいいのかしらと思います。自分に自信を持ってくださいね。

ステキなみなさまに会えてよかったです。ありがとうございます。

皆様のご健康とご多幸を、愛宕山から祈念しております。

岩下弘幸

2年という短い期間でしたが、お世話になりました。

樺原中学校でも多くを学ばせていただきました。

昨年度担任させてもらった3年5組のみなさん、それぞれの道で今もきっと頑張っていることでしょう。自分を信じて前進し続けてください。遠いところからではありますが、ずっと応援しています。

今年の3年生、例年のような卒業式ではありませんでしたが、皆さんの姿は立派でした。樺原中で得たものを糧として、新たな道で様々に挑戦していってください。

授業や部活でかかわった皆さん、一番吸収力のある「今」を大切にこれからも頑張ってください。

名残惜しいですが、みなさんとの出会いに感謝しつつ、転任の挨拶とさせていただきます。

水谷佳代

樺原中学校には 10 年間お世話になりました。

私の人生のいろいろなイベントとともに学校生活を送らせていただきました。

大変楽しく、大変辛く、大変成長できた日々でした。関わっていただいた全ての方に感謝しています。熱い心を忘れず、これからの方を進んでいきたいと思っています。

『正しく強く明るい』みなさんでいてください。

松塚美絵

樺原中学校に 3 年間お世話になりました。ありがとうございました。

1 組で毎日生徒といろいろな体験をさせてもらいました。楽しかったです。生徒と共に私自身が成長させてもらえたこと、感謝しています。

そして、陸上部のみなさん！あなたたちと接する中で「若いっていいなあ」って何度も感じる体験をさせてもらい、一緒に楽しませてもらいました。ありがとうございます！

中学校生活は人生の中でたったの 3 年間です。でもその 3 年間の過ごし方で人生を決めることになる人もいます。決して楽しいことばかりではありません。苦しいことこそこれから的人生を作っていくのです。人生迷ったときは、余裕をもって苦しい 方を選べるようにならうにしたいのですね。

どうぞみなさんお元気で！ ありがとうございました。

野崎喜久代

1 年間といつても 30 日ほどの出会いとなつた 2 年生のみなさんへ。

いよいよ 4 月より 3 年生ですね。最上級生としての自覚を持って、1 日 1 日を大切に過ごしてください。みなさんの活躍を祈っています。

1 年間、ありがとうございました。

初任者研修担当 久保 薫